Nouvelles de Alain Gagnon.



Le disque porte le nom de la pièce musicale composée par Alain suite au décès de Sébastien, fils de Chantal Masson-Bourque qui est l'interprète. Sébastien était pilote d'avion et la musique de Alain veut représenter cette ivresse de l'envolée dans les airs et, aussi, la grande question : pourquoi ?

Nous avons assisté à une présentation inspirée et émouvante de Chantal Masson-Bourque. Richard a contribué à cette atmosphère en faisant la lecture des poèmes.

2002/12/02